"Vollversammlung der Rheuma-Liga mit Neuwahlen"



Am Freitag, den 27. März fand im Tannerhof in Girlan die jährliche Vollversammlung der Rheuma-Liga Südtirol statt. Anlässlich des 25-Jährigen Bestehens des ehrenamtlich tätigen Vereins konnte Präsident Günter Stolz zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Herr Stolz erklärte in seiner Ansprache die Schaffung eines Kompetenzzentrums für Rheumatologie als das erklärte Ziel der Rheuma-Liga. Nur wenn die Rheumatologie ordentlich und landesweit organisiert würde, könnten Kosten eingespart werden, so Günter Stolz. Zudem dankte er der Südtiroler Landesregierung und allen voran Landesrätin Martha Stocker für die sehr gute und zielorientierte Zusammenarbeit. Besonders hob er die von der Südtiroler Landesregierung mit der Kinderrheumaklinik Garmisch-Partenkirchen und der Rheumaklinik Oberammergau abgeschlossene Vereinbarung hervor, die es Südtiroler Rheumatikern erlaube, sich in diesen renommierten Spezialkliniken behandeln zu lassen, da es dieses Angebot hierzulande nicht gebe. Nach den Grußworten der Ehrengäste folgte der Tätigkeitsbericht und die Tätigkeitsvorschau durch den Geschäftsführer Andreas Varesco. Er verwies vor allem auf die steigenden Mitgliederzahlen und das stetig wachsende Angebot des Vereins im Bereich der Krankengymnastik. Der Verein zähle derzeit mehr als 2000 Mitglieder, wobei die Hälfte davon das Kursangebot des Vereins konstant nütze. Im Anschluss daran stellte der Kassier Stefan Oberleiter die Jahresabschlussrechnung vor, die von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gutgeheißen wurde. Oberleiter betonte die soziale Ausrichtung des Vereins besonders in Hinblick auf die Kursgebühren, die seit mehreren Jahren trotz steigender Kosten nicht angehoben worden seien. Bei der anschließenden Neuwahl wurden Günter Stolz, Margret Herrnhof, Christine Peterlini, Stefan Oberleiter und Andreas Varesco bestätigt, während Oswald Schiefer und Wilhelmine Faes Andreis neu in den Vorstand gewählt wurden. Gerhild Carli, Klaus Fissneider und Lorenz Saltuari wurden zu Rechnungsrevisoren gewählt. Günter Stolz bedankte sich für das Vertrauen der Mitglieder und dankte Sabine Damian für ihren großartigen Einsatz. Krönung des Abends war die Ehrung der Bezirksleiterin aus dem Burggrafenamt Anneliese Egger Reiner und des Vorstandsmitgliedes Klaus Mair für ihren jahrelangen ehrenamtlichen Einsatz um die Rheumakranken in Südtirol.